



Goya Ciudad

# PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Martes 08 de Agosto de 2023 – N.º 1600



## LOS GOYANOS ASISTIERON A PROCESIÓN Y MISA EN HONOR A SAN CAYETANO

Con una misa que se celebró en la intersección de las calles Pujol y Tucumán, fuera del templo, finalizó el lunes a la noche, en el barrio San Cayetano la Novena en honor al Patrono del Pan y el Trabajo.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

[goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)



**Goya Ciudad**  
Dirección de Prensa

## 08 de Agosto

1922: Nace el escritor Alberto Granado

1958: Nace la actriz Cecilia Roth, esposa de Fito Páez



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos

**FM 88.3 CIUDAD**  
La Primera del Dial



**Goya Ciudad**  
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Dircepresagoya@gmail.com](mailto:Dircepresagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

[goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)



## LOS GOYANOS ASISTIERON A PROCESIÓN Y MISA EN HONOR A SAN CAYETANO

Con una misa que se celebró en la intersección de las calles Pujol y Tucumán, fuera del templo, finalizó el lunes a la noche, en el barrio San Cayetano la Novena en honor al Patrono del Pan y el Trabajo.



Con la posibilidad de la presencialidad los fieles de la ciudad, acompañaron el recorrido preparado para la procesión en el día de la solemnidad de San Cayetano, con el ánimo de agradecer y solicitar por estos valores tan necesarios en este tiempo, la paz y el trabajo.

Las celebraciones convocaron a muchos feligreses durante todo el día. Durante la jornada, hubo una bendición de vehículos. Por la tarde, desde las 18,30 horas se hizo la

procesión que recorrió las calles del barrio y sus alrededores. El cierre se concretó con la misa central a las 19,30 que fue oficiada por el padre Juan Carlos López.

Cientos de goyanos se acercaron durante los días previos a la parroquia de San Cayetano de Goya donde se celebró ayer lunes 7 de agosto la fiesta patronal del santo del Pan y del Trabajo. Durante todo el día las actividades fueron acompañadas por una multitud de feligreses.

## PROGRAMA MITA Y MITA: INAUGURACIÓN DE CALLE EN BARRIO SCOFANO

El intendente municipal, Mariano Hormaechea, ha anunciado a través de sus redes sociales la inauguración del asfaltado de la cortada Merceditas, ubicada entre las calles Juan XXIII y Blas Lucioni, en el pintoresco Barrio Scofano. Este evento tendrá lugar este jueves 10 de agosto a las 20 horas.



**Mariano Hormaechea**  
@marianohormaechea

Queridos [#vecinos](#), quiero invitarlos el Jueves 10 de Agosto a una nueva inauguración del Programa "Mita y Mita".  
📍 Cortada Merceditas, entre Juan XXIII y Blas Luccioni, Barrio Scófano. 🕒 Horario: 20 hs. Los esperamos! [#VamosGoya](#)

Esta obra significativa forma parte del Programa "Mita y Mita", el cual ha demostrado su compromiso con la mejora constante de la infraestructura vial y, en última instancia, con la calidad de vida de los habitantes de nuestra comunidad.

El mensaje del intendente Municipal, Mariano Hormaechea, dice: "Queridos vecinos, quiero invitarlos el



jueves 10 de Agosto a una nueva inauguración del Programa 'Mita y Mita'. Cortada Merceditas, entre Juan XXIII y Blas Lucioni, B° Scofano. Horario 20 horas. Los esperamos”.

Los vecinos están invitados a asistir a esta celebración, que seguramente

será un momento memorable para el barrio.

¡Te esperamos!

---

## **CURSO DE CONDUCTOR MOTORISTA OFRECE RÁPIDA SALIDA LABORAL**

**La capacitación promovida por la Municipalidad de Goya se dicta y tiene varios módulos. Otorga a quien lo haga la posibilidad de insertarse rápidamente en un empleo con mucha demanda.**



El Director de Empleo, de la Municipalidad, Damián Pini hizo una evaluación acerca del curso de Auxiliar de Conductor Motorista (operación de camiones y maquinaria pesada) que se dicta en las instalaciones del Batallón de Ingenieros de Monte 12.

Este tipo de capacitaciones tiene una gran demanda en la población aunque su implementación es compleja. Por eso fue importante la asociación de esfuerzos de la Municipalidad y el Ejército para dictar el curso.

La capacitación tiene varios módulos. El primer módulo es el desarrollo del manual del conductor para el curso de seguridad vial. En el segundo módulo, se abordan los temas: el vehículo; La Vía; la Prevención del riesgo laboral en la conducción. Causas más comunes de accidentes. En el tercer módulo se toca el tema Técnicas de Conducción (tres horas de conducción efectiva por cada cursante). El cuarto módulo habla de conocimientos básicos de mecánica ligera (seis horas). En el quinto módulo: primeros Auxilios y Prevención de Incendios (dos horas). Sexto módulo: atención al cliente (tres horas).

Estas capacitaciones serán los días lunes, miércoles y viernes de 14 a 17

horas, estarán a cargo de personal del Ejército, las primeras clases serán dictadas por personal de la Dirección de Tránsito, de APS y Elizalde Seguros.

Damián Pini detalló en Radio Ciudad que “es una capacitación sumamente importante para todos aquellos que quieran acercarse al mundo del trabajo, o perfeccionar lo que ya vienen realizando como conductor motorista. Se podrán insertar laboralmente en poco tiempo”.

“Esto es la materialización de un convenio que se implementó hace un tiempo atrás con el ejército. Esta no es la única capacitación sino que vamos a estar haciendo otras capacitaciones más relacionada al mundo del oficio”, dijo el director de Empleo.

### **ORIENTACIÓN LABORAL**

La Dirección de Empleo dicta talleres de Orientación Laboral destinados a alumnos de los últimos años de la Escuela Secundaria. Damián Pini precisó: “Es un curso de orientación laboral que se está realizando con la Secretaría de Trabajo de la provincia. La cual es una herramienta muy importante para los chicos que están por culminar la secundaria. Estamos hablando del último año de la carrera del secundario. Se van a encontrar con un mundo totalmente distinto. Los que quieran insertarse laboralmente, les ofrecemos informarles acerca de todas las herramientas con las que contamos para que esos chicos puedan lograrlo”.



Resistencia, Chaco:

## **ESCRITORA ALICIA ÁRNICA DE NARDELLI RECIBIÓ PREMIOS DORADO POR TRAYECTORIA CULTURAL**

En el marco de la XVII Edición de la gala entrega de Premio Dorado, el pasado sábado 5 de agosto la literata goyana, Alicia Árnica de Nardelli (Socia de SADE) Goya, recibió dos galardones por su programa radial "De corazón a corazón" y su último libro presentado "La vida, universo de amor".



En un acto realizado en la Casa de las Culturas de Resistencia, se llevó a cabo la gala de entrega de dichos galardones, un evento que reconoce a comunicadores e instituciones

destacadas de la ciudad por su trayectoria y accionar.

Este evento es organizado hace muchos años por el periodista, hombre de Radio, Marcelo Lagranja y su equipo de tareas.

Lagranja destacó la trayectoria de la escritora goyana quien cuenta como la única participante que obtuvo premios en las 17 Ediciones, contando hasta la fecha 26 premios Dorado en rubros como literatura y conducción radial.

---

## **LARGOMETRAJE DE CINE DE GOYANA GANÓ UN CONCURSO DEL INCAA**

Betty Andino se refirió a un proyecto suyo llamado "Rincón de luna" que ganó el apoyo del INCAA para el desarrollo de realizaciones audiovisuales. El 15 de julio había cerrado la convocatoria a presentar en el INCAA, las carpetas de proyectos. El lunes 7 de agosto se dieron a conocer los ganadores.



Betty Andino estuvo en Radio Ciudad y comentó sobre la convocatoria "Sembrando Cine", donde resultó ser una de las ganadoras de dicho concurso.

El concurso ofrecía un apoyo financiero. Se habían presentado un total de 27 proyectos donde había 8

series; 15 cortometrajes y 4 largometrajes. Los ganadores: fueron los largometrajes "Cauces" (Lucas Olivares) y "Rincón de Luna" (Betty Andino); los cortometrajes "Ciudadanía Guaraní" (Maximiliano y Lucía Gauna); "MUDA" (Franco Alvarez Ujfalusi); "Perlas y Gemas" (Mauro Vidal); Las series "La mirada de las abejas" (Fundación la colmena), "El grito sagrado" (Braian Lopez); "Historias de allá ité" (Esteban Zini).

### **PARA QUÉ SIRVE**

Betty Andino aclaró: "Esta convocatoria es para armar lo que en cine se llama la "Biblia", la carpeta completa para ser presentada en cualquier tipo de convocatoria nacional, internacional, en las plataformas. Es todo un trabajo y que en general a los realizadores nos cuesta bastante hacer esto. Porque a los realizadores nos gusta ir a filmar,



nos gustan los rodajes, estar con los actores. Pero no armar los proyectos. Yo ya me presenté en tres convocatorias y fui aprendiendo en cada una de ellas cómo se deben presentar los proyectos. No es fácil y hay que armar bien”.

Andino precisó: “Esta convocatoria tiene que ver con que nos dan dinero y capacitación de acá hasta octubre para poder terminar las carpetas. Porque a fin de año esta ventana sur, por ejemplo, que es un mercado audiovisual donde podremos presentar nuestras carpetas”.

“Es un trabajo que comenzó, justamente, en el Festival de Cine de Goya, el año pasado. Ahí nos reunimos por primera vez los organizadores, para ver cómo hacíamos para trabajar la ley y ahí empezamos a juntarnos por primera vez y después en cada uno de los festivales que se hicieron en la provincia. Se fueron organizando las comisiones y salió el plan de Fomento. Fue todo un logro, la verdad”, clarificó.

### **RINCÓN DE LUNA**

Betty Andino comentó acerca de “Rincón de Luna”: “Surge a partir de una experiencia personal. Todos los personajes femeninos que hay en la película tienen que ver con personajes de mi familia. Hace unos 6 años atrás me enteré de que mi abuela no era la que yo creía. Una tía me contó la historia de mi abuela verdadera. Me dio una foto, la veo por primera vez y al poco tiempo le da Alzheimer y se muere. O sea que esto tiene que ver con una historia inconclusa. Nunca más supe nada de ella. Empecé a buscarla y nadie en la familia sabe nada. Empecé a imaginarme cómo habría sido la vida de ella, en un lugar donde no fuera invisible. “Rincón de Luna” es el

nombre de una estancia donde trabajó mi abuelo y en la que yo creo que nació mi papa”.

### **“ES HISTORICO”**

“Estamos contentos, no solamente por haber ganado sino por cómo resultó el plan de fomento. Es histórico. Es la primera vez que se hace este tipo de convocatorias en el sector audiovisual en la provincia de Corrientes”, dijo.

### **LEY AUDIOVISUAL**

Andino participó en la presentación del borrador del Anteproyecto de Ley Audiovisual. Sobre la situación de ese anteproyecto dijo: “Yo estoy formando parte de la comisión de la redacción de la ley. Prácticamente, está terminado el borrador y ya estamos hablando con los diputados, senadores, políticos para poder incorporarlo este año y ver si a fin de año podemos ver sancionada la ley. El año que viene será la reglamentación”.

“Para que el plan de fomento se mantenga, independientemente del funcionario que esté en el Instituto de Cultura, es necesaria la ley. En eso estamos trabajando bastante. Por eso se necesita financiamiento. Y el INCAA financia más cosas de Buenos Aires. Acá no se llega a tanto y como es nacional y es en todo el país, también es difícil acceder al INCAA. Por eso todas las provincias están trabajando en sus leyes. Ahora, Chaco ya sanciona la suya. Misiones la tiene, Jujuy la tiene. Y los gobernadores están muy interesados porque, además, es como el turismo: es una industria que produce, que genera recursos y que no contamina el medio ambiente”, indicó.-



## DIRECCION DE BROMATOLOGIA PRESENTÓ INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE JULIO

La Dirección de Bromatología e Higiene, a cargo del doctor Pedro Depiaggio dio a conocer un comunicado con un detalle de trámites realizados y de acciones desarrolladas durante el mes de julio de 2023 por el Departamento de Zoonosis y Saneamiento Ambiental y por su Cuerpo de Inspectores.



El detalle del informe es el siguiente:  
**ADMINISTRACIÓN**

207 Renovación de Libreta Sanitaria

64 Obtención de Libreta Sanitaria

00 Duplicado de Libreta Sanitaria

01 Expedientes Contestados

**DEPARTAMENTO DE ZONOSIS**

Desinfección de Vehículos 18

Remises 18

Taxis 00

Inspección por denuncia 01.  
Tenencia de cerdos

Fumigación de entes 01. Jardín de Infantes Bambi.

**DEPARTAMENTO DE INSPECCIONES**

Actas de Inspecciones y expedientes realizadas 92

Actas de inspecciones elevadas al T. Faltas 02

Carnets de Buenas Prácticas en Manufactura 40

Actas Feria Franca 04

Actas decomiso 00

Actas anuladas 01.

### **OTRAS TAREAS REALIZADAS**

Dictado de curso de manipulación de alimentos

Visita a Feria Franca en calle Juan E. Martínez para coordinar y guiar en las tareas por su fiesta aniversario.

**Goya Ciudad:**

## **LAS OFICINAS MÓVILES DEL IPS CONTINÚAN RECORRIENDO EL INTERIOR**

En una iniciativa que busca agilizar y simplificar los trámites previsionales, el Instituto de Previsión Social (IPS) continúa realizando sus Oficinas Móviles en distintos puntos del interior del país.





Durante los días 7 y 8 de agosto, las Oficinas Móviles del IPS continuaron su base en las instalaciones del Club Unión de Goya, donde brindaron atención en horario matutino a todos aquellos que buscaban realizar consultas y trámites relacionados con sus prestaciones previsionales. Esta iniciativa ha demostrado ser un paso significativo hacia la optimización de los servicios, al brindar comodidad y eficiencia a los beneficiarios.

Dentro de las instalaciones del Club Unión, los ciudadanos pueden llevar a cabo una serie de trámites, como la presentación de documentos, consultas sobre requisitos de jubilación y otros procedimientos relevantes. Las ventajas de contar con estas oficinas móviles son evidentes, ya que permiten a los goyanos acceder a respuestas y soluciones sin tener que incurrir en largos desplazamientos.

Las jornadas de atención se desarrollaron de 8 a 12, brindando la oportunidad a un número significativo de vecinos de recibir asistencia personalizada en sus trámites

previsionales.

La Directora de Acción Social, Susana Quiroz, se encontró presente durante los días de atención en el Club Unión, acompañando al personal de la dependencia y asistiendo a los ciudadanos que se acercaron en busca de asesoramiento y gestión. "Susy" Quiroz resaltó la importancia de esta iniciativa al afirmar: "El IPS dedica dos días al mes para acercar sus oficinas móviles, lo cual es fundamental para todos aquellos que buscan realizar trámites. Durante el día de ayer, se atendió a más de un centenar de personas, y hoy, en el segundo día de atención, los ciudadanos pueden llevar a cabo sus gestiones de manera eficiente y sin complicaciones".

La presencia de la comunidad en estas jornadas de atención responde a la diversidad de gestiones que se llevan a cabo, tales como el seguimiento de expedientes, la obtención de avales, la solicitud de constancias, la gestión de retroactivos y otros procedimientos de relevancia personal.

---

## **METÁN Y GOYA ESTRECHARÁN LAZOS DE INTERCAMBIO PARA POTENCIAR EL TURISMO Y LA PRODUCCIÓN**

Una delegación goyana integrada por emprendedores y artesanos organiza para el 23 de agosto una visita a la provincia de Salta. Allí se completará una interesante experiencia de intercambio cultural, acercando lo mejor de la producción local, así como las ofertas turísticas de la región. La iniciativa tiene el apoyo de la municipalidad de Goya y es organizada por el Club del Emprendedor.



En el marco de las festividades religiosas del "Señor y Virgen del Milagro", una delegación de Goya visitará la provincia de Salta para estrechar lazos de amistad y avanzar en proyectos productivos con emprendedores de Metán, municipio que el año pasado agasajó a la primera delegación que viajó desde

nuestra ciudad, en esa ocasión, en el marco de las patronales de San José.

Una vez más, un grupo integrado por artesanos, emprendedores, referentes del Polo Empresarial y funcionarios estarán renovando vínculos de hermandad con los metanenses, además de avanzar en el intercambio de productos regionales, trabajo de promoción turística, representación y venta de productos regionales de nuestra mano de obra local.

La iniciativa tiene como objetivo generar vínculos entre ambos



municipios, promoviendo el intercambio de culturas y emprendimientos para potenciar el turismo y la producción.

Es así que desde Goya irán productos artesanales como alfajores, conservas, tejidos, artículos en madera, cigarros y puros, miel, gastronomía y por supuesto

**08 de Agosto – Pág. 7**

acompaña nuestra música chamamecera.

La grilla de actividades se completará con reuniones interinstitucionales, tareas de promoción del turismo, venta comercial de productos en estación paseo “del Ferro” y visita a lugares de interés.

## 54° EXPO RURAL GOYA



Con el Auspicio de Goya Ciudad y el HCD de la Municipalidad de Goya, del 24 al 27 de agosto se realizará la exposición ganadera, industrial y comercial en el Predio de la Sociedad Rural Goya.

Este año la invitación es a vivir el campo en la presente edición de la Muestra de Ganadería, Agricultura, Granja, Industria y Comercio.

## 8° ENCUENTRO DE MEDITACIÓN, SANACIÓN Y EXPANSIÓN



Con el auspicio de la Municipalidad a través de la Dirección de Cultura, organizado por la Comunidad “Conexión Natural” se realizará el 8° encuentro de Meditación, Sanación y Expansión.

Será este viernes 11 de agosto, desde las 19 horas en Casa de la Cultura.



## INVICO ESTÁ EN GOYA

Desde este martes y hasta el viernes en el Predio Costa Surubí se realiza este operativo de actualización de datos de inscripción para la próxima adjudicación de viviendas en nuestra ciudad.



### INSCRIPCIÓN Y ACTUALIZACIÓN DE DATOS

Fernanda Peña anticipó e invitó a los vecinos a concurrir para “inscribirse o actualizar datos, teniendo en cuenta que estamos próximos al sorteo de viviendas, en el sector sur de la ciudad. Es una sola vez por año que se debe actualizar, este es el momento porque una vez que se cierra el padrón no se pueden hacer modificaciones”.

### REQUISITOS

Sobre los requisitos, la funcionaria detalló: “Los requisitos para la inscripción o actualización dependerá de la situación de cada grupo familiar, pero sí lo fundamental es una radicación de 6 meses en la ciudad de Goya. Después, las condiciones de esos grupos, madre soltera, huérfanos, DNI si son divorciados, CUIL, contrato de alquiler o en qué condición habitan la vivienda, ingreso familiar, sueldo de los integrantes de la familia, si no tienen otros ingresos que la Asignación Universal, y un número de teléfono y el domicilio real para establecer el contacto con ese grupo”.

### OTROS TRÁMITES Y CONSULTAS

Más adelante la funcionaria del INVICO, detalló: “Además pueden acercarse para consultar su situación, estará el Asesor Legal de Corrientes, para adherirse al Débito Automático, para cancelar cuotas, para refinanciar cuotas estaremos atendiendo en Costa Surubí”.

### VIVIENDAS ESTÁNDAR

Peña señaló: “El prototipo de las viviendas es de 2 dormitorios, cocina, comedor, patio y baño, el estándar o modelo de vivienda familiar”.

### CUOTAS DE LA VIVIENDA

Ante la consulta sobre el costo de las cuotas expresó: “Las cuotas son accesibles, mucho menor que un alquiler. Contamos con planes para ofrecer al adjudicatario, el débito automático es una gran oportunidad para facilitar esa condición de pago de las mismas”.

### MOROSIDAD EN ADJUDICATARIOS DE GOYA

Requerida sobre la situación de morosidad, explicó: “La mora en la ciudad es elevada, de allí los operativos que venimos haciendo, para lograr la regularización y esto posibilita generar el circuito necesario para contribuir a superar el déficit habitacional. Por eso somos recurrentes en la invitación, por parte del Instituto de la Vivienda, para que cancelen planes o el pago total de la vivienda, entendiendo que son costos bajos para ese adjudicatario”.

El programa del INVICO atenderá hasta el viernes en el Predio Costa Surubí de acuerdo al siguiente cronograma:

Miércoles 9 y jueves 10, de 8 a 12 y de 15 a 19 horas.

Viernes 11: 8 a 11 horas.



## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal  
**Alejandro Medina**